

Zwischen VII. und VIII. Parteitag



Foto: ZB/Koord

Die zurückliegenden Jahre haben erneut bewiesen, daß die Freie Deutsche Jugend der bewährte Helfer und die Reserve der Partei ist. Vor allem hat der sozialistische Jugendverband einen wichtigen Beitrag geleistet, die sozialistische Klassenposition der jungen Generation weiter zu festigen.

Die wichtigste Aufgabe der Freien Deutschen Jugend war, ist und bleibt, die Heranwachsende Generation zu klassenbewußten jungen Sozialisten zu erziehen, die durch ihre tägliche Arbeit, durch gutes Lernen und kulturvolles Leben das sozialistische Vaterland stärken, zum Schutze der Deutschen Demokratischen Republik entschlossen und bereit sind und ihre Pflicht als sozialistische Internationalisten erfüllen.

(Aus der Grußadresse des ZK an das IX. Parlament der FDJ)